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Chers Clients, Chers Amis,

Fidele a son style, Milk&Pepper vous propose pour cet hiver, des modéles
aux allures tendances et intemporelles pour des chiens et chats toujours a
la pointe de la mode ;).

Vous découvrirez parmi ces nouveautés une collection de harnais vestes
ultra chic, une doudoune avec harnais intégré...mais aussi nos classiques
revisites (doudounes réversibles aux imprimeés exclusifs...).

Le souci du detail et des finitions dont nous avons aussi fait notre credo, a
cette saison encore pris tout son sens. Afin d'adapter nos créations a
chaque morphologie, nous avons repensé certaines fonctionnalites de nos
modeles pour plus d'adaptabilité et de praticité (Double pressions sur nos
sweats et manteaux petits chiens, emmanchures de nos pulls plus
fonctionnelles...).

Avant de decouvrir ce nouveau catalogue plus en detail, je vous propose
un petit focus sur 4 ambiances fortes de cette nouvelle collection.

Chers Clients, Chers Amis, Merci encore de votre confiance.

L'equipe Milk&Pepper
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Dear Customers, Dear Friends,

Milk&Pepper is proud to present its new winter collection: trendy and
timeless pieces for Stylish cats and dogs who are never late for fashion! ?

Be ready to discover a collection of very chic jacket harmesses, a puff-
jacket and its integrated harness... as well as our revisited modern classics
(reversible puff-jackets, exclusive prints...).

Attention to detail and finishing was, again this season, nothing but our
motto! In order to adjust better to each morphology, we had to adapt our
models to offer more flexibility and ease of use (double rows of snap
fasteners on our hoodies and coats for small dogs, more practical
armholes for our sweaters...).

First and foremost, let us introduce you to the 4 main ambiences of this
new collection.

Dear Customers, Dear Friends, thanks again for your unwavering trust!

Milk&Pepper Team
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